



FORO MÉXICO 20

El jefe de Gobierno en su acto de hoy.

## Participa en foro de la OCDE

# Las finanzas seguirán sanas, dice Mancera

Ana Cecilia Méndez/México

La Ciudad de México está en el umbral de una nueva etapa como resultado de su vinculación con la economía global, afirmó el jefe de Gobierno del DF, Miguel Ángel Mancera.

Durante su participación en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el mandatario local indicó que la evolución productiva presenta una tendencia creciente hacia el sector servicios, que representa la principal fuente de inversión y empleo en la ciudad, de la mano del nuevo sector industrial.

Luego de su discurso, Mancera dijo que la Ciudad de México presenta una deuda calificada

en triple A, por lo que habrá que mantener finanzas sanas a través de una administración y ejercicio responsables.

Esa calificación significa que el gobierno capitalino tiene el grado más alto de *rating* asignado por Standard & Poor's, porque su capacidad de pago de intereses y de devolución del principal es extraordinariamente fuerte.

Ante integrantes de la Comisión Nacional de Gobernadores, representantes de la OCDE y Hasan Tulu, vicepresidente para América Latina y el Caribe del Banco Mundial, Mancera subrayó que México forma parte de las economías emergentes, por lo que será un foco de atracción para inversionistas de mercados globales. **M**